

Stadt Heidelberg
Dezernat IV, Bürgeramt

**Sicherheitslage in der Altstadt Zuziehung
von Sachverständigen gemäß § 33 Absatz 3
der Gemeindeordnung in Verbindung mit
§ 3 Absatz 3 der Geschäftsordnung für
Bezirksbeiräte hier: Herr Polizeioberrat
Erhard Loy, Leiter des Polizeireviers
Heidelberg-Mitte oder Stellvertretung**

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 28. November 2008

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Beschlussempfehlung	Handzeichen
Bezirksbeirat Altstadt	27.11.2008	Ö	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Bezirksbeirat Altstadt beschließt, Herrn Polizeioberst Erhard Loy, Leiter des Polizeireviers Heidelberg-Mitte oder eine Stellvertretung als Sachverständigen gemäß § 33 Absatz 3 der Gemeindeordnung in Verbindung mit § 3 Absatz 3 der Geschäftsordnung für Bezirksbeiräte zuzuziehen.

Sitzung des Bezirksbeirates Altstadt vom 27.11.2008

Ergebnis: beschlossen

Begründung:

In der Sitzung des Bezirksbeirates Altstadt soll das Thema „Sicherheitslage in der Altstadt“ behandelt werden. Es ist beabsichtigt, zu diesem Thema Herrn Polizeioberst Erhard Loy, Leiter des Polizeireviers Heidelberg-Mitte, Römerstraße 2 – 4, 69115 Heidelberg, oder eine Stellvertretung als Sachverständigen zuzuziehen.

gez.

Dr. Eckart Würzner